

DÉPÊCHE DU 12/06/2019

Le CH Théophile Roussel lance un numéro unique pour les professionnels de santé

Mots-clés : #Île-de-France

MONTESSON (Yvelines) - L'établissement public de santé mentale (EPSM) Théophile Roussel met depuis mardi 4 juin un numéro unique à disposition, notamment, des professionnels de santé, a-t-il annoncé mardi dans un communiqué.

Ce numéro (01.30.86.00.00) vise à centraliser la gestion des demandes et à répondre aux appels émanant des partenaires professionnels sanitaires, sociaux, médico-sociaux, éducatifs ou judiciaires. L'objectif est de "faciliter l'accès à l'information, aux soins et à l'orientation" et de "mieux fluidifier le parcours des patients".

"L'idée du numéro unique vient de la difficulté importante des professionnels extérieurs à contacter rapidement un professionnel du [CH] dans le but d'obtenir une information ou d'adresser un patient en hospitalisation. Le parcours de soins des patients se trouvait entravé, notamment en raison de la pluralité des acteurs", explique la direction de l'établissement, citée dans le communiqué.

Les infirmiers d'accueil et d'orientation (IAO) du numéro unique répondent de 09h00 à 17h00, du lundi au vendredi, aux demandes de renseignements et d'orientation ainsi qu'aux demandes d'hospitalisation complète.

Le CH Théophile Roussel, qui gère plusieurs secteurs de psychiatrie générale et infanto-juvénile des Yvelines et des Hauts-de-Seine, dispose, outre son site principal de Montesson, de 32 structures extra-hospitalières pour un bassin de population estimé à plus de 800.000 habitants (34 communes).

[MLB5PSZA3C]

POLSAN - ETABLISSEMENTS

Aucune des informations contenues sur ce site internet ne peut être reproduite ou rediffusée sans le consentement écrit et préalable d'APM International. Les informations et données APM sont la propriété d'APM International.

©1989-2019 APM International -

<https://www.apmnews.com/depeche/23244/336931/le-ch-theophile-roussel-lance-un-numero-unique-pour-les-professionnels-de-sante>